



中二小だより

【学校だより 第6号】
令和5年 9月 1日
北茨城市立中郷第二小学校

◇◆◇ 実り多い充実した2学期に・・・ ◇◆◇

校長 長谷部 和広

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。朝から子供たちの元気なあいさつの声が響き渡り、学校に活気が戻ってきました。保護者の皆さまには、8/20(日)のPTA奉仕作業にご協力いただき誠にありがとうございました。また、今日の始業式では、子供たちの元気な姿を見ることができ、無事に2学期を迎えることができましたこと、教職員一同、心より感謝申し上げます。

さて、残暑は続きますが、季節は秋へ・・・。「○○の秋」の言葉のとおり、秋という季節は、趣が深くいろいろなことにたとえられます。○○にどんな言葉が思いつきますか。勉学、読書、スポーツ、食欲、そして“実りの秋”などといったところでしょうか。秋は、単に冬が来る前の季節ではなく、春から夏に育ててきた様々な作物や穀物が収穫され、一年を通じて豊かさに満ちた季節であり、これからやって来る厳しい冬を乗り越えるための大切な時期であると言えます。学校での学習や生活においても、同じことがあてはまります。

1学期は、学校での学習や生活の土台となる「学級づくり・人間関係づくり」に重点を置き、行事等での体験や経験を通して、子供たち一人一人の成長を感じることができました。2学期以降も、多くの行事等が予定されています。7月のアンケート調査において確認した成果や課題を踏まえ、「わかる授業」の充実と「豊かな心(人を笑顔にする力)」の育成に重点を置き、子供たちと教職員共に成長を積み重ねながら、実り多い学期としたいと考えております。また、学校運営協議会委員をはじめとする地域の方々のご支援をいただきながら、教育活動の一層の充実に努めてまいりますので、保護者の皆さまの変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。



9月の行事予定

※ スクールカウンセラー来校日：13(水) 鈴木先生、20・27日(水) 藤田先生

- 1日(金) 2学期始業式① 給食開始 5校時授業(14:20～下校)
- 4日(月) 教育実習開始(～25日) 避難訓練⑤ 5・6年委員会活動(15:10～下校)
- 5日(火) 体位測定①3年、②4年 スクール・ウォーカー 朝日先生来校(13:00～)
- 6日(水) 訪問日〔授業参観等〕(10:30～)
- 7日(木) 体位測定①5年、②6年
- 8日(金) 体位測定①1年、②2年 クラブ活動(14:35～)
- 12日(火) 5年親子学習会〔思春期教育「いのちの授業」〕(13:20～14:55)
- 14日(木) 1・2年生校外学習〔アクアマリンふくしま〕(学校発 8:30 学校着 14:00)
6年陸上記録会練習開始(～10/11)
- 15日(金) 4年校外学習〔県警本部、県庁、県立歴史館〕(学校発 7:45 学校着 15:15)
- 21日(木) 学校運営協議会(10:00～)
- 22日(金) 訪問日〔給食参観、授業参観等〕(11:40～14:55)
- 26日(火) 6年親子学習会〔救命救急学習会〕(13:20～14:55)
- 29日(金) 3年校外学習〔市内4事業所〕(学校発 8:30 学校着 14:30)

※ 8日(金)は、会計引落日となっております。登録口座へのご用意をお願いします。



10月の主な行事予定

- 3日(火) お弁当の日
- 4日(水) 全校朝会 4年稲刈り(予定)
- 5日(木) 2年北茨城特別支援学校との交流会
- 6日(金) 4年親子学習会〔カルピースナックスクール〕
- 10日(火) 3年食に関する指導 ※ 会計引落日
- 12日(木) 6年北茨城・高萩合同陸上記録会〔予備日：13日(金)〕
- 17日(火) お弁当の日 市子ども議会



ブログ更新中



★NEW! 「中ニプライド賞」を授与します…

2学期以降の学校経営の重点の1つに「豊かな心(人を笑顔にする力)」の育成を掲げました。1学期の生活や学習、行事等を通して成長してきた子供たちですが、心身共にさらなる成長を期待し、子供たちの主体的でよい行い等に対し「中ニプライド賞」を授与することで、自己肯定感や自己有用感等の向上を図り、学校生活をより充実させることがねらいです。そのためには、前号(7月の学校だより)で紹介した「思いやり算(+ 助け合う - 引き受ける × 声をかける ÷ 分け合う)」姿勢と積極的な実践が必要となります。

夏休み中のご家庭での取組を受け、引き続き、保護者の皆さまとの連絡を密にしながら、子供たち一人一人の“人を笑顔にする力”を引き出し、高めていきたいと考えておりますので、ご協力よろしく願いいたします。

(受賞者については、毎月月末に表彰し、随時ブログ等で紹介)



～9月1日(金)朝の様子～



夏休み中の7/28に、山形県米沢市で、部活動帰りの中学女子生徒が、熱中症で死亡する悲しい事故が起きました。

9月に入っても、厳しい残暑が続きます。学校では、引き続き、「暑さ指数(WBGT)」の測定等、気温や湿度の状況等を把握しながら、子供たちの健康安全に十分配慮して教育活動を進めてまいります。特に、今回の事故を受け、登下校時における事故防止についても指導してまいりますので、ご家庭におかれましても、お子さんの健康管理や安全な登下校について、声かけ等のご支援をよろしくお願いいたします。

《校内オンライン相談窓口を開設》

「校内オンライン相談窓口」を開設しました。不安や悩みをいつでも相談できる窓口になります。

記載のQRコードを読み取る or 学校ホームページのURLから入ることができます。



<https://forms.gle/NDpGWwCTkpHGjkn9>